## やるかやらぬかで決まる できるできぬを一言うより 間の価値

\*持っているもの。ではなく… 才能や資産などの | |||| その人の"与えた影響" 決めるとするなら……人の"存在価値"を U

れていた人が多かったよ したが、真剣に聞いてく 見ることができませんで ンラインで説明をしたの た。私は国数英研からオ てありがとうございまし 会説明会を聞いてくださっ みなさん、先週は生徒 皆さんの様子を直接 ました。 装をビシッと整え、 なかった」と素直に感想 には「11月から自分たち 問をしてくれました。 挙や執行部についての質 と宣言してくれる人もい 日からまじめになる!」 行部に入りたいから、 を教えてくれる人や、 の代が始まるなんて知ら

うでとても嬉しいです。

早速いろんな人が役員選

説明会が終わった後、

践してくれている姿を見 ました。説明会で伝えた 装・身だしなみ」を上げ たり。ところが、 て、頼もしいなあと思っ ことをすぐに吸収し、実 ほしいことの1つに「服 2 学年全体で頑張って 「執行

> じでした。最初から完璧 かわからない!という感 たら委員が動いてくれる

がなさそうで、どうやっ

にできる人はいません。

毎回反省し、次に

生かす。

これを繰り返

発行人

2 学年

阿南高等学校

最初は不安そうで、自信 通信に書きましたが、今 話すこと、周りに指示を 行部に入ると人前に出て くれる人もいました。 か怖い…」と打ち明けて 部やりたいけど、なんだ の執行部の先輩たちも、 できないと思ってしまっ 先輩たちのように上手く 出すことが多くなります たようです。以前も学年

ます。 晴らしいことだと思いま るということ。とても素 とは、自分に足りないも 大きな発見や成長があり す。でもそこからもう一 のをきちんと理解してい れを口に出して言えるこ て今の先輩たちがいます。 「怖い」と思うこと、そ 怖いと思った先に、

年全体でいい選挙にでき 期間が始まります。 がどんな学校にしていく るといいですね!皆さん せずにはいられません。 か、今から私はワクワ 来週からいよいよ選挙 2 学

行動」も安定したらいいのに

神的に不安定な時 保健室に行きた

も変化が出てきて良

善されていくことを期みや遅刻早退など、改と思います。身だしな

最近、保健室で2 以前は保健

ないです。 健室へ顔を出すことは すが、ここのところ保 覗く事が多かったので てあったので保健室を 緑色のサンダルが置 室の前を通るたびに ありません。 生の姿を見ることが少

には、 う。となると、 多かったのです。 であったり。体調不良 サ くなります。それは、 に安定しているのでしょ ボりであったり悩み 今2年生は、 外の理由で通う人

精神

的

ありますが、

生徒会役

が

春日先生の記事に

待しています。

行動に

してください。

進路を意識して行動 員を志す人はもちろん、

(わきあいあい)

れを作っていました。 昨朝SHRの前、 В |組の男子が一生懸命にごみ入

ぞれに「えーっ!」とか「はあい」とグチグチ言い 男子たちを捕まえて新聞紙を配布。男子たちはそれ ながらも「先生、折り方教えて!」と前向きにごみ せてもらっているから」と上原先生。前の席にいた 収集所にもっていきます。「いつもA組の物を使わ みについては、新聞紙でつくったごみ入れに入れて、 返ることになっています。 ゴミ箱が撤去され、自分が出したごみは自分で持ち 入れを作っていました。 新型コロナウイルス感染対策として、 そこで、清掃中にでたご 教室からは

男子たちです。 う気分が満ちている様子の事です。本当にかわい 和気藹藹とは、 仲間の間に、 なごやかに楽しみ合